
Compte rendu de séance 

 

Date : 09.02.2009 

Type de réunion : Questions à Mr de Bagneux  suite à l’entretien avec Tof, président d’EPS. 

 

Les processus qu’il nous a décrit (mise en ligne de photos, JT,…) semblent être opérationnels, 

à nous de les étudier pour déterminer dans quelle mesure ils le sont. 

 

Le manque de motivation est d’après le prof une réponse vague et qui ne révèle qu’une seule 

chose : le président de l’assos n’arrive pas à cerner les problèmes réels ou à avoir une vision 

globale de la structure qu’il dirige. Il serait utile de retourner le voir afin de définir 

quantitativement ce qu’il appelle « personne n’est motivé à part le bureau ». Lui parler aussi 

des ambitions de l’assos selon lui. 

 

L’approche conseillée par le prof est de retourner voir le président et des membres de l’assos 

pour évaluer les mesures déjà prises concernant ce problème de motivation (notamment les 

nominations de responsables). 

 

On a définit ainsi un nouvel axe de travail : devant l’absence de dimension management à 

EPS et devant l’évidence du manque que cela représente pour elle, on devrait s’orienter vers 

la création d’un nouveau processus. Il reprendrait certaines des mesures déjà engagée. 

 

Si ce travail semble par trop inaccessible, on pourrait se réduire à l’étude d’un aspect plus 

restreint de ce problème, en analysant l’aspect management d’un processus déjà existant 

afin de l’améliorer 

 

 


